



## Landesbischof Ernst-Wilhelm Gohl (im Amt ab 1. August 2022)

- **Herkunft:**  
geboren als Pfarrerskind am 3. Juni 1963 in Stuttgart, aufgewachsen in Esslingen-Sulzgries und Mössingen
- **Ausbildung:**  
Nach Zivildienst im Rettungsdienst Ausbildung zum Rettungsassistenten. Studium der Ev. Theologie in Tübingen, Bern, Rom (Facolta Valdese)
- **Berufliche Stationen:**
  - 1992 bis 1994 Vikariat an der Stadtkirche Böblingen
  - 1994 bis 2001 Unständiger Dienst und erste ständige Pfarrstelle Christuskirche / Ökumenisches Gemeindezentrum Böblingen
  - 2001 bis 2006 Pfarrer an der Stadtkirche Plochingen I
  - 2006 bis 2022 Dekan in Ulm
  - 2022 Wahl zum Landesbischof der Evangelischen Landeskirche in Württemberg
- **Weitere Ämter und Ehrenämter:**  
u.a. Mitglied der 14., 15., 16. Landessynode als direkt gewählter Theologe des Wahlkreises Blaubeuren Ulm bis 2022
- **Persönliches:**  
Verheiratet mit der Apothekerin Dr. Gabriela Gohl. Zwei inzwischen erwachsene Kinder und ein Sohn, der im Alter von 3½ Jahren tödlich verunglückte.



Hinweis: Ernst-Wilhelm Gohl wird am 24. Juli 2022 vollumfänglich ins Amt des Landesbischofs eingeführt. Dienstrechtlich trägt er den Titel des Landesbischofs jedoch erst ab 1. August 2022.

---

### Pressestelle der Evangelischen Landeskirche in Württemberg

Augustenstraße 124  
70197 Stuttgart

Tel: 0711 / 222 76 58

Fax: 0711 / 222 76 81

Mail: [presse@elk-wue.de](mailto:presse@elk-wue.de)

[Facebook](#) | [Twitter](#) | [Instagram](#)